

LA ROUE LIBRE DE THAU
CONSEIL D'ADMINISTRATION
Vendredi 22 Mars 2024

La séance s'est ouverte à 18h 45.

Étaient présents :

Frédéric Passicot
Ingrid Picard
Madeleine Verger
Alika Legay

Excusés:

Loïc Perez
Brigitte Pelerein

Invité :

Luc Dupuis

Moyens de communication

Proposition d'une communauté WhatsApp qui permettra une communication directe entre les membres du CA. Il sera alors temps de supprimer celui existant en ce moment.

Infomaniak : Fred rappelle l'intérêt d'aller prendre les informations sur Infomaniak, boîte mail qui reçoit tous les messages. Fred a créé des listes de diffusion (Atelier, Vélo école, événements) pour renseigner le deuxième cercle, à vérifier si chacun y a accès. Fred fait le tri dans les mails reçus régulièrement. Détails des coordonnées d'Infomaniak sur la liste des médias distribuée par Daniel lors du CA précédent.

Hello Asso : Madeleine transmet le mot de passe à Anne- Marie Trésorière Adjointe pour accéder facilement aux retours d'Hello Asso.

Sur Face Book où sur le Site difficile de joindre la Roue Libre si on ne connaît pas le nom exact de l'Association. Le référencement est fonction du nombre de « Clics », il faut inciter plus de monde à aller sur ces médias, voir aussi avec Maëlic.

Alika envoie un mail à Jean Renaud Cuaz pour indiquer sur le Flyer le n° de téléphone et l'adresse Face Book.

La permanence du téléphone de l'Asso est chez Fred.

Rappel du n° : **06 25 80 18 70** à noter dans vos tablettes.

Ateliers de réparation

Luc nous a rejoint, il confirme son implication dans l'atelier de Sète.

Luc propose de créer un Atelier Mobile à Sète car son expérience récente l'amène à constater le manque de visibilité de l'association. (Exemple, pour savoir qu'un atelier existe dans l'impasse ce n'est pas évident, l'affichette n'est apposée qu'au moment d'ouverture de l'atelier).

Les bénévoles de l'atelier seront consultés pour savoir qui peut le faire et trouver un endroit dans Sète (marché du mercredi ou du vendredi, espace devant la médiathèque). L'achat d'une remorque ou deux (pour frontignan) sera alors envisagée pour le transport du matériel.

Nicole à Sète, Loïc à Frontignan constatent un besoin de renouvellement du matériel. Un inventaire des besoins sera fait.

Luc demandera à Paul la procédure pour effectuer les commandes.

L'Atelier mobile de Frontignan avec Loïc et Denis fonctionne.

Idée d'animation : Ateliers Apéro.

Sorties vélo et programme des évènements

Pour **Escale à Sète** proposition d'une balade de Frontignan jusqu'au haut de Sète lundi 1^{er} Avril pour le départ des voiliers.

Fred se charge de l'envoi du message et la communication côté Mairie de Frontignan.

Pour Information un parking à vélo de 50 place est prévu Place Delille.

Balade du dimanche : balades courtes. Frontignan avait organisé la visite de la ville, pourquoi pas faire de même à Sète ? Voir avec Brigitte si possibilité d'en faire 2 par mois.

Idée de balade, Marseillan l'étang du Sesquier avec apéro.

Mai à Vélo : 5 Mai, Évènement sur le bassin de Thau. Fred propose une balade familiale, une séance au Ciné Mistral de Frontignan et des activités autour du vélo : réparation, bourse aux vélos, atelier d'adresse pour adultes, selon le nombre de bénévoles prêts à s'investir. A voir avec le 2^{ème} cercle. Pique-Nique ou Food truck en profitant de l'expérience de Prescilla du Ciné Mistral habituée à organiser des manifestations. Loïc propose le film « les Roues de l'Avenir » et une comédie choisit par Prescilla.

A Sète, balade comme chaque année un mercredi.

Festival de Thau : on sera surement sollicité comme chaque année pour tenir un stand et organiser un vélo bus pour rejoindre Mèze.

Voies Vertes en France : l'Association AF3V (association pour les véloroutes et voies vertes) fête ses 20 ans en septembre, peut-être s'associer à cet évènement en commençant à réfléchir sur une action.

Administration

Le président a donné procuration à Vélo Cité de Montpellier pour l'AG de la FUB ne pouvant assister aux réunions.

Pas de nouvelles de la Convention à signer avec le département. Affaire suivie par Loïc.

Fin de la réunion à 20h30.

Merci à Madeleine pour nous avoir reçus et merci à tous pour la participation aux agapes.

Prochain C A : vendredi 26 Avril chez Fred